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В субботу, 20 апреля, глава Белогорска Станислав Мелюков провел рабочее
совещание по организации работы регоператора. Участниками встречи стали
замглавы по общественной безопасности Михаил Дьяченко, начальник управления
ЖКХ Ольга Алексеева, руководители управляющих компаний, руководство ООО
«Автосити». О принятых решениях глава города рассказал в своем телеграм-канале
«Мелюков С.Ю.».

  

- Есть и хорошие новости и плохие, сами решите к каким они относятся, - отметил глава
города. - Ситуация улучшается, но очень медленно. Необходимое количество техники
почти набрано (правда, периодически ломается), но катастрофически не хватает
водителей, сейчас их 14, нужно 24-26. Из-за нехватки водителей не получается
организовать круглосуточную работу для ликвидации завалов, в том числе оставшихся
после предшественников; в этих условиях экстренный выход один - сократить
транспортное плечо от города до полигона (а это 40 км туда - обратно) для чего
определить подходящую площадку (ищем)  для временного сбора ТКО, откуда вывозить
на полигон самосвалами, а освободившиеся от поездок на полигон мусоровозы таким
образом увеличат оборачиваемость в городе. Первые 12 контейнеров город установил,
где их не хватает, на подходе ещё 24, напомню, стоит задача приобрести 300 новых.  

  

Также глава Белогорска разместил видео с одной из контейнерных площадок и отметил,
что беда с коробками, призыв складировать их, а не бросать навалом,
предпринимателями не услышан.

  

- С понедельника административная комиссия в жесткой форме начнет свои
мероприятия - жалеть никого не будет, без обид, - подчеркнул Станислав Мелюков. -
Дал поручение проработать вопрос создания муниципальной программы подготовки
нужных городу (дефицитных) профессий, начнем с водителей - город оплачивает
обучение, платит стипендию и гарантирует работу, обучаемый взамен обязан
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отработать в той организации, где решит муниципалитет. Объективно - прошло слишком
мало времени для вхождения регоператора в штатный режим. И очень нужны водители,
- пишет пресс-служба главы Белогорска. 
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